



Caracas, 29 de octubre de 2021

## **CARTA PÚBLICA AL FISCAL DE LA CORTE PENAL INTERNACIONAL**

Nosotras y nosotros, integrantes del Comité de Víctimas de la Guarimba, en nuestra condición de víctimas y familiares de víctimas de la violencia política ocurrida en Venezuela, nos dirigimos a usted a los fines de **SOLICITARLE UNA AUDIENCIA**, en la fecha y lugar que tenga bien a considerar, en el marco de su visita a nuestro país en los próximos días.

Quienes suscribimos la presente carta pública somos integrantes del Comité de Víctimas de la Guarimba, una organización no gubernamental de defensa de los derechos humanos que inició sus actividades en fecha 7 de noviembre de 2014. Es una asociación integrada por víctimas directas y familiares de víctimas de los diversos episodios de violencia que han ocurrido en Venezuela durante los años 2013, 2014 y 2017.

Nosotros hemos sufrido la pérdida de nuestros familiares o hemos sufrido lesiones producto de estos hechos de violencia. Por eso, en los últimos años nos hemos dedicado a exigir justicia y dar a conocer la verdad de los hechos ocurridos y procurar que se impongan las sanciones correspondientes a los autores de las violaciones a los derechos humanos sufridas por nuestros familiares y por quienes integramos este Comité.

Nuestra lucha ha estado dirigida a exigir justicia para Hender Bastardo, Elvis Durán, Orlando Figuera, Óscar Carrero, Ramzor Bracho, Rosiris Reyes Rangel, Julio González Pinto, Henry Rangel La Rosa, Gisella Victoria Rubilar Figueroa, Jesús Orlando Labrador Castiblanco, Doris Elena Lobo Arias, Almelina Carrillo, Jhonathan Alexander Giménez Vaamonde, Luis Beltrán García Noriega, Ynigo Jesús Leiva, Ana Victoria Colmenarez De Hernández, Jorge David Escandón Chiquito, María De Los Ángeles Guanipa Barrientos, José Rodolfo Bouzamayor Bravo, Alexander Rafael Sanoja Sánchez, Isauro Ramón Gelvez, Jesús Leonardo Sulbarán, Eduardo José Márquez Albarrán, entre otras decenas de personas que han sido invisibilizadas, olvidando a quienes realmente sufrimos los resultados del llamado a la violencia.



Desde el mismo momento en que ocurrieron los hechos de violencia, nuestro Comité ha desarrollado una importante lucha en la búsqueda de la justicia, que ha sido invisibilizada por los medios de comunicación, nacionales e internacionales, pero también por algunos organismos internacionales de derechos humanos. Sin embargo, hemos emprendido diversas acciones, tanto a nivel nacional como internacional, dirigidas a difundir la verdad de estos sucesos que generaron las graves violaciones a nuestros derechos humanos y los de nuestros familiares, así como a exigir que se realicen las investigaciones y procesos pertinentes para establecer las sanciones a quienes fueron responsables de estos actos de lesa humanidad.

Por tal razón, como víctimas nos mostramos muy esperanzados con su llegada al país, razón por la cual queremos que usted escuche nuestros testimonios, a fin de suministrarle toda la información relacionada con cada uno de nuestros casos.

Esperando su pronta respuesta, suscribe la presente,

***COMITÉ DE VÍCTIMAS DE LA GUARIMBA***

***Por la Verdad y la Justicia***